



# 上間っ子

## 学校便り

平成30年 12月 号  
那覇市立 上間 小学校  
編集代表(校長) 仲泊 喜

### 師走(12月)になりました

朝夕の肌寒さを少し感じるようになりましたが、日中は27度を超える等、12月になってもかりゆしウェアなのか、スーツなのか、戸惑う季節感となっています。インフルエンザも流行り出す季節です。体調管理には十分気をつけて、新年を迎えていただきたいと思います。

### 第42回運動会お礼



平成30年度上間小学校・幼稚園第42回運動会が今年も寄宮中学校運動場にて開催されました。寄宮中学校会場も今回で3回目ということで、準備の方もスムーズにいくようになりました。しかし、会場が小学校でないことで、思い切った練習はできませんでした。それでも、各学年狭い、中庭や教室等で工夫して練習に励み、本番は中学校の広い運動場で思いっきり演技・競技を行うことができました。失敗したりもありましたが、子どもたちは沢山の応援や励ましの中、大満足で運動会を終えることができました。保護者・地域・来賓の皆様温かなご声援ありがとうございました。今後ともご支援・ご協力よろしくお願い致します。



### やる気・元気旗頭フェスタ in なは

(10/28)那覇教育委員会主催の「やる気・元気旗頭フェスタ in なは」が奥武山セルラースタジアムで行われました。今年も練習から上間自治会伝統芸能保存会のご協力を頂き、子どもたちは、力強く旗頭あげることが出来ました。来年は是非会場で!!



### 12月の予定

- 1日(土) 2学年PTA学年レク
  - 3日(月) 上間給食センター給食開始(延期)
  - 5日(水) CGGあいさつ運動【正門前】
  - 8日(土) 幼稚園生活発表会
  - 16日(日) 上間小学校音楽発表会
  - 17日(月) 振り替え休日(幼稚園・小学校)
  - 18日(火) 教育相談週間~21日(金)
  - 19日(水) CGGあいさつ運動【正門前】
  - 25日(火) 2学期前半終了日
  - 26日(水) 冬休み~1月6日(日)
- 平成31年 一月
- 7日(月) 2学期後半開始日

### 音楽発表会

12月16日(日)は上間小学校音楽発表会となっています。今年度は体育館の解体工事がスタートし、新校舎内の地域連携室で開催することになりました。体育館に比べるとかなり狭い空間になりますが、子どもたちは一所懸命練習に励んでおります。

会場の都合上、各学年ごとに入れ替えしながら発表会となります。参観の保護者の皆様には立ち見等のご不便をおかけしますが、どうぞご協力よろしくお願い致します。

#### ★★ 協力願い★★

旧校舎解体に伴い、裏門側から登下校ができなくなりました。現在、全児童が正門を利用しています。その為、正門は混雑し、車両とのすれ違いで大変危険な状況です。正門前交差点付近はスクールゾーンとなっており、一般車両は通行を控えるようになっています。児童の安全のため、送迎のためのスクールゾーンへの車両の進入はご遠慮下さるよう、お願い致します。徒歩登校もしくは、スクールゾーン以外の安全な場所で下車し、登校させて下さい。

### 旧校舎解体工事が本格スタート

上間幼稚園園舎と上間小学校の校舎部分が完成し9月10日(月)より、新校舎での学習がスタートしました。屋上のプールでの水泳学習を皮切りに、空調設備の整った教室で快適に学習に取り組んでいます。



旧校舎も解体工事が本格的に始まり、いよいよ外部壁の取り壊しが始まります。安全面での注意がさらに必要となり、学校でも安全指導の徹底を図っていきます。

ご家庭での安全指導もよろしくお願い致します。

### ☆北九州北部豪雨災害募金の報告☆

上間っ子まつり収益金より(物づくり 6,600円 子供服リサイクル 2,850円) PTAより 1,950円

【計 11,400円】 ご協力ありがとうございました。